

Communiqué de presse



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 38 80
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication

culturecommunication.gouv.fr

[facebook.com/ministere.culture.communication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

twitter.com/MinistereCC

Renouvellement de la commission chargée de désigner le film français candidat à l'Oscar du meilleur film en langue étrangère

La 88^{ème} cérémonie des Oscars aura lieu à Los Angeles le 28 février 2016.

Comme chaque année, l'Oscar du meilleur film en langue étrangère sera l'une des récompenses les plus prestigieuses et convoitées. Tous les pays sont amenés à présenter le film représentant le mieux leur cinématographie, selon des critères définis par l'Académie des Oscars.

L'an dernier, un nombre record de 83 pays s'étaient portés candidats, la statuette ayant finalement été attribuée à « Ida » de Pawel Pawlikowski, film présenté par la Pologne.

Le film représentant la France aux Oscars est sélectionné par une commission organisée sous l'égide du CNC et composée de sept personnalités.

Fleur Pellerin a ainsi désigné trois personnalités qualifiées pour compléter la commission : Michel Hazanavicius, réalisateur de *The Artist*, qui a obtenu 5 Oscars dont celui du meilleur film et du meilleur réalisateur en 2012, Nathalie Baye, actrice, et Mélanie Laurent, actrice et réalisatrice. Ils rejoignent Thierry Frémaux, délégué général du festival de Cannes, Alain Terzian, président de l'Académie des César, Jean-Paul Salomé, président d'Unifrance et Serge Toubiana, président de la commission d'avances sur recettes.

La commission se réunira à deux reprises, les 16 et 23 septembre prochains, pour désigner le film qui aura l'honneur de représenter la France aux prochains Oscars.

Paris, le 4 septembre 2015